

La banca recibe la nueva administración con fundamentos financieros muy saludables: Georges Hatcherian

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora Moody's indicó que la perspectiva para el sistema bancario de México es estable para los próximos 12 a 18 meses, además de una baja probabilidad de cambios abruptos por nuevas políticas durante el gobierno que encabezará Andrés Manuel López Obrador. De acuerdo con la calificadora, el PIB real de México crecerá 2.3 por ciento este año y 2.5 por ciento en 2019. También considera que las dinámicas de crecimiento económico no cambiarán significativamente y consideró que una negociación exitosa del TLCAN desencadenará un alza en la demanda de créditos e inversión.

Y precisamente sobre este tema platiqué hace unos momentos con Felipe Carvallo y Georges Hatcherian, analistas de la Banca Mexicana de Moody's Investor Service. Escuchemos.

FELIPE CARVALLO: Pero los bancos han estado creando préstamos de una forma muy sana y también la economía se ha comportado bien, no hemos visto una baja en el crecimiento económico a pesar de la depreciación del peso, de toda la negatividad hacia el TLC con Estados Unidos, entonces la banca ha estado preparada bien, se prepararon bien para una época que quizá no fue tan terrible como nosotros la esperábamos.

Nosotros lo que hemos visto es que ha habido mejoras en calidad de activos y los bancos mantienen esas mejoras de calidad de activos, también se han beneficiado de una fortaleza que han tenido por muchos años los bancos, que son sus fuertes depósitos, depósitos de individuos muy baratos que han dejado que los bancos puedan absorber estas subidas de tasas de Banco de México

SUSANA SAENZ: Para los analistas de Moody's la banca privada y de desarrollo están preparadas para operar en buenas condiciones durante la gestión del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

GEORGES HATCHERIAN: Recordar que la banca recibe la nueva administración con fundamentos financieros muy saludables. Tienen los colchones de rentabilidad y capitalización para afrontar un deterioro eventual, potencial en el entorno operativo, entonces la banca está bien posicionada, tanto la privada como pública, para entrar a la nueva administración.

Y la nueva administración también no dijo que se vaya a meter con la estabilidad del sistema financiero, fue bastante cauta en que va a respetar la independencia del banco central, del Banxico, y tampoco hubo menciones de medidas que podrían ser disuasivas para el sistema financiero como lo son topes de tasas o cuotas de crédito, entonces ante este punto de vista, la banca está empezando la nueva administración con el pie derecho.